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25
年
度
の
議
会
タ
ウ
ン
ミ
ー

テ
ィ
ン
グ
に
お
い
て
は
、
直
近
の

９
月
議
会
で
の
決
算
特
別
委
員
会

及
び
総
務
文
教
委
員
会
・
健
康
福

祉
委
員
会
・
建
設
経
済
環
境
委
員

会
の
３
常
任
委
員
会
で
の
審
査
内

容
を
中
心
に
報
告
し
、
議
会
基
本

条
例
（
案
）
に
つ
い
て
説
明
さ
せ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

意
見
交
換
会
で
は
、
原
発
問
題

や
議
会
基
本
条
例
に
つ
い
て
な
ど

市
政
や
議
会
に
対
す
る
多
く
の
ご

意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

参
加
さ
れ
た
市
民
の
皆
様
か
ら

い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご
意
見
、
ご

要
望
は
、
こ
れ
か
ら
の
議
会
活
動

に
活
か
し
て
ま
い
り
ま
す
。

平成25年度 議会タウン
ミーティング開催

◆
開
催
状
況

〜 市民との意見交換会 〜

▪議会タウンミーティングの目的▪

市民に開かれた議会を目指し、議会
に関する報告や市民との意見交換を
通し、市民への説明責任を果たすと
ともに、市民の意見を議会活動に反
映させることを目的としています。

【
１
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
25
年
10
月
25
日
（
金
）

午
後
６
時
30
分
か
ら

２
．
会　
　

場

高
洲
公
民
館　

集
会
室

３
．
参
加
者
人
数

57
名
（
男
：
50
名
・
女
：
７
名
）

４
．
出
席
議
員

石
井
通
春
・
大
石
信
生

志
村
富
子
・
小
林
和
彦

萩
原
麻
夫
・
天
野
正
孝

岡
村
好
男
・
杉
山
猛
志

遠
藤　

孝
・
臼
井
郁
夫

（
以
上
10
名
）

【
３
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
25
年
10
月
26
日
（
土
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

広
幡
公
民
館　

大
会
議
室

３
．
参
加
者
人
数

29
名
（
男
：
28
名
・
女
：
１
名
）

４
．
出
席
議
員

小
林
和
彦
・
薮
﨑
幸
裕

奥
村
祥
久
・
杉
山
猛
志

植
田
裕
明
・
池
谷　

潔

百
瀬　

潔
・
水
野　

明

（
以
上
８
名
）

【
２
班
】

１
．
開
催
日
時

平
成
25
年
10
月
26
日
（
土
）

午
後
２
時
か
ら

２
．
会　
　

場

藤
の
瀬
会
館ふ

る
さ
と
寺
子
屋

３
．
参
加
者
人
数

30
名
（
男
：
25
名
・
女
：
５
名
）

４
．
出
席
議
員

石
井
通
春
・
大
石
保
幸

槇
原
正
昭
・
向
島
春
江

遠
藤　

孝
・
渡
辺
恭
男

池
田　

博
・
館　

正
義

（
以
上
８
名
）

開かれた

議会を目指
して



その他 2％ 土曜 午前
5％

土曜 午後
24％

平日 午後
4％

土曜 夜間
21％

日曜 夜間
12％

日曜 午前 9％

平日 夜間 15％

日曜 午後
8％

回答なし 8％

適当
70％

短く感じる
12％

長く感じる
10％

満足 9％不満 3％

回答なし 5％

まあ満足
64％

やや不満
19％

ある
43％ない

57％
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回答なし

平成25年度 議会タウンミーティング アンケート集計結果
当日参加していただきました、参加者の皆さんのアンケート結果を掲載します。

１．参加人数【116人】

10月25日（金）　高洲公民館：57人
10月26日（土）　藤の瀬会館：30人
10月26日（土）　広幡公民館：29人

２．アンケート回答【94人】
※高洲公民館：48名（84.2％）／藤の瀬会館：25名（83.3％）／広幡公民館：21名（72.4％）　（　）内は回収率

【質問１】 タウンミーティング全体の
時間について

【質問４】 あなたは、市役所の議場で
議会の本会議を傍聴された
ことがありますか。

【質問２】 内容について 【質問３】 開催日時は、何曜日の何時頃
からが適当だと思いますか。

(複数回答あり）

アンケート結果については、市議会ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。

11

議会タウンミーティングでの主なご意見、ご質問への回答は、以下のとおりです。
【市民会館のリニューアルについて】

問 	市民会館のリニューアルにより座席数が減ったが、
市はどのような計画で実施されたのか。
答	 近隣市の施設や既存施設を有効的に使用することを
前提に、市民会館の座席をゆとりあるものとし減となった。

【議会基本条例について】

問 	なぜ、議会基本条例を制定するのか。
答	 議会運営の明確化と、市民にとって議会が何をやっ
ているのか見える体制づくりのため。

【９月議会について】

問 	９月議会はどのような位置づけになっているのか。
答	 使われた予算の中身を審査・議論し、翌年度予算に
向けて提言をする大切な役割をもっている。

【クリーンセンター建設について】

問 	クリーンセンターの今後の方向性・進捗について。
答	 環境影響評価の実施について地元との確認書が取り
交わされた。

【原発問題について】

問 	浜岡原発について議会としてどう考えているか。
答	 H23年11月議会で「絶対的安全が確保されないか
ぎり、再稼働は認めない」と厳しい決議をしている。

【住環境整備について】

問 	一部地域で急速に人口が増加しているが、今後の環
境整備について市民へ示してほしい。
答	 社会資本整備全体を考え、市へ積極的に働きかけて
いく。

【議会タウンミーティングについて】
・各議員の活動紹介の資料が手元になく、説明の内容が良く把握できない。
・議員の活動の一部が見られたことは良かった。
・議員の回答が明確でない。
・こういう場は大切だと思う。若い人がもっと参加しやすい
　企画にしてほしい。
【その他】
・行政視察の良い点を一般の人にも知らせてほしい。
・本会議を傍聴したいと思います。

主　な　意　見


